
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Blinatumomabe para LLA B - 
Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

04/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é uma evolução no tratamento da LLA em termos de novo alvo, medicação mais específica para 
doença de células CD19 positivas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: uma resposta objetiva importante que permitiu dar sequencia ao 
tratamento, Negativo e dificuldades: por ser uma medicação nova e a necessidade do paciente permanecer internado por um longo período. uso 
em somente unidades muito habilitadas em hemato-oncologia pediatrica

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: corticoide (prednisona e dexametasona), vincristina, antraciclinas, l-asparaginase, etoposideo, 
ifosfamida, citarabina, Positivo: quando da recidiva tardia a possibilidade de nova remissao ainda é consideravel com o uso destes medicamentos, 
Negativo: no caso de recidiva precoce ou muito precoce a chance de se obter uma resposta objetiva é menor, maior numero de obitos

04/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Incorporar no SUS para primeira recidiva em medula óssea precoce ou muito precoce

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe em recidiva precoce ou muito precoce de leucemia linfoide B em medula óssea, seguido 
por TMO, Positivo e facilidades: Chance de cura aumentada com o uso nestas circunstâncias , Negativo e dificuldades: Não foi resultado negativo, 
apenas manejo de efeitos colaterais durante a infusão, os quais foram contornados e inclusive respaldados pelo fabricante do medicamento.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Uso de quimioterapia convencional pré TMO na recidiva, Positivo: É possível atingir a cura nestes casos, 
porém com mais efeitos colaterais e menor chance de remissão completa nos casos de recidiva precoce ou muito precoce, já que está situação 
configura quimioresistencia., Negativo: Não remissao, impossibilidade de ir para transplante, progressão de doença e óbito.

04/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido resultado em pediatria em doenca de alto risco, crianças tem maior chance de cura quando 
utilizam na indicação.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: crianças com leucemia de alto risco, chance de cura quando comparado outros medicamentos, 
Positivo e facilidades: vimos a cura para pediatria, resultado muito melhor e efeitos colaterais comparados a quimioterapia que destroi a crianca, 
Negativo e dificuldades: nda

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: quimioterapia tradicional para leucemia, Positivo: chance de cura e efeitos colaterais, Negativo: 
efeitos colaterais e chance de cura menor com a quimio

04/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aumento da sobrevida de crianças com leucemia linfoblastica aguda no país! 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe , Positivo e facilidades: Remissão da doença para transplante, baixa toxicidade. , 
Negativo e dificuldades: Acesso a medicação

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional. , Positivo: Acesso a medicação. , Negativo: Alto custo para baixa 
efetividade. Persistência da refratariedade e alta toxicidade. 

04/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A LLA B é uma doença grave, muito debilitante para o paciente e as opções de tratamento que o SUS 
oferece nem sempre são suficientes para determinadas situações (doença muito grave). É muito importante oferecer essa chance de cura p/ 
pacientes e esperança p/ os familiares, que também sofrem demais  

2ª - Não

3ª - Não
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05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Doença grave que os pacientes precisam de melhores terapias para oportunidade de viver mais ou 
obter cura doença.

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que de acordo com o relatório, este medicamento poderá ser de suma importancia para a 
prosperidade da vida em nossas crianças, elas merecem essa oportunidade. Não me importa a questão custo e sim o quanto podemos ajudar as 
pessoas com leucemia. 

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento será de grande ajuda no tratamento de crianças e adolescentes, podendo salvar 
muitas vidas

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Casos como a leucemia linfoblástica aguda (LLA) e outros tipos de câncer, precisam ser custeados 
pelo SUS, pois, nossa população não têm condições de arcar com o custo alto dos medicamentos. Nada mais justo frente aos impostos e salários 
absurdos dos políticos que pagamos. 

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por falta de acesso ao medicamento de forma rápida (por conta do alto custo na rede particular) 
muitos pacientes não conseguem um tratamento eficaz fazendo assim que a doença ganhe força e avance, comprometendo todo tratamento prévio 
e próximo.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: A expectativa de receber o tratamento com o blinatumomabe 
trouxe esperança de cura ao paciente e à todos que acompanhavam o caso. Como seu uso foi iniciado muito tarde não obtivemos resultados 
favoráveis. , Negativo e dificuldades: O alto custo do medicamento impediu o sucesso do tratamento, este foi o maior desafio. 

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento extremamente necessário para leucemia infantil

2ª - Não

3ª - Não
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05/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O acesso rápido e gratuito do medicamento blinatumomabe teria salvo a vida do meu filho. , Com o 
diagnóstico de leucemia linfoblástica aguda (LLA) B, tentativas de tratamento com quimioterápicos não tendo eficácia foi indicado o uso do  blina 
porém o tempo de espera foi grande fazendo a LLA avançar, 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: O ponto positivo foi a esperança de cura que o medicamento 
nos trouxe. Não houveram facilidades, Negativo e dificuldades: O alto custo do medicamento impediu o sucesso do tratamento pois o tempo para 
que pudéssemos arrecadar o valor e judicializar seu custo foi grande, fazendo com que a LLA avançasse e diminuindo assim a eficácia do 
medicamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapias, PEG, dentre outros medicamentos utilizados para tratar os efeitos da LLA, Positivo: 
Não obtivemos resultados positivos, sendo assim indicado o uso do blinatumomabe., Negativo: 

05/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos oferecer aos pacientes com LLA-B de alto risco, na primeira recaída a melhor opção de 
tratamento que é Blinatumomabe. O Estudo de FAse 3 de Locatelli demostra superioridade de eficácia e de segurança.

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a medicação fará uma grande diferença no desfecho da doença para milhares de 
pacientes dentro do sistema público, que dificilmente teriam acesso ao tratamento fora do SUS

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para melhor tratamento do paciente com essa patologia

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um medicamento de alto custo e salvar vidas, acho necessário o acesso por qualquer cidadão

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalhando como terceiro na empresa fabricante, sei de sua tremenda eficácia, acompanhei a fala 
de pacientes que fizeram uso do medicamento e tiveram uma grande melhora da qualidade de vida, bem como o drama de pessoas mais pobres 
juntando dinheiro para poder receber o tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma medicação que traz possibilidade de oportunidade de salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A criação deste medicamento é muito relevante, pois pode levar a cura das crianças atingidas pela 
Leucemia. E ao ter esse medicamento no SUS, mais crianças e pessoas terão acesso.

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa é uma doença muito agressiva nas crianças e, pelo o que sei, a quimioterapia é muito tóxica. 
Tenho parente que perdeu filha para a Leucemia e é muito cruel. Todos deveriam ter acesso aos melhores medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, blinatumomabe é a chance de CURA dos pacientes pediátricos!

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, vejo blinatumomabe como chance de cura para os pacientes pediátricos que sofrem de leucemia. 
hoje a quimioterpia não é suficiente para o transplante, sem falar nas reações adversas.

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acreditobq todo medicamento testado e q  pode ser utilizado deve ser incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não
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06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como a única terapia disponível atualmente no SUS para o tratamento dos pacientes pediátricos com 
LLA é a quimioterapia padrão, enxergo que seja muito benéfico a inclusão deste novo tratamento para os pacientes com este câncer infantil de alto 
risco e que já sofreram recaídas da doença.

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho super importante que o produto seja incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/04/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Poucas terapias para tratamento de malignidades são capazes de trazer desfecho de cura e 
blinatumomabe é uma delas. Além disso, na tentativa de um bom resultado com químios, crianças sofrem o impactos negativos do tratamento por 
anos. Pela baixa incidência vs benefícios, deveria ser incorporada.

2ª - Não

3ª - Não

07/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Poder curar uma criança com leucemia não tem preço

2ª - Não

3ª - Não

07/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com LLA-B recidivada depende de tratamento quimioterápicos que apresentam um alto 
nível de toxicidades com efeitos duradouros nas crianças. O risco de morte é alto e podem trazer outras malignidades secundarias importantes. O 
Blinatumomabe se mostra um opção extremadamente importante.

2ª - Não

3ª - Não

08/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Leucemia linfoblastica aguda recidivada em crianças tem uma mortalidade altíssima. O Blinatunumab 
mostrou uma ótima resposta com sobrevida variável, mas idealmente maior que não fazer nada. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatunumab em pacientes recidivados, Positivo e facilidades: Positivo muitos casos com negativação da 
doença residual mínima, ou seja, ausência de doença quando do uso desta medicação, Negativo e dificuldades: Paciente muito tratados podem 
eventualmente não responder, mas isso é caso a caso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional tem muito mais efeitos colaterais e em caso de recidiva em criança não há 
resposta adequada comparando com Blinatunumab, Positivo: Resposta completa e negativação da doença residual mínima em poucos pacientes, 
Negativo: Muitos sem resposta alguma e alta mortalidade com uso de quimioterapia convencional
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08/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

08/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento que pode salvar vidas. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blimatumumabe utilizada por meu filho, Positivo e facilidades: Ele pode fazer o transplante de 
medula , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

09/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que todos devem ter acesso aos medicamentos e não apenas os que podem pagar,  por isso 
é muito importante a incorporação do tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

09/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive uma prima com leucemia aguda na infância e sei o sofrimento do paciente e da família. A quimio 
é pesada e debilitante. As crianças precisam ter esse direito da chance de ficarem curadas

2ª - Não

3ª - Não

10/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de saúde de verdade para todos.

2ª - Não

3ª - Não

10/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria muito bom para proporcionar a oportunidade de tratamento a um maior número de pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

10/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumab, Positivo e facilidades: Houve remissão da doença em paciente refratário possibilitando o 
transplante e cura., Negativo e dificuldades: Necessidade de infusão contínua em ambiente de uti

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia de alta dose, Positivo: Alguns pacientes respondem a primeira linha de tratamento., 
Negativo: Para os pacientes que são refratários a quimioterapia de primeira linha, as subsequentes não agregam resposta ao tratamento. Exceto o 
Blinatumumab. 

10/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudará muitas crianças

2ª - Não

3ª - Não
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11/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vi crianças que não tinham mais condições de receber quimioterapia recebendo essa medicação e 
entrando em DRM negativa, o que possibilitou que o transplante fosse realizado com sucesso. Os resultados são impressionantes e a toxicidade 
muito menor. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: 2 crianças conseguiram alcançar respostas de DRM negativa, 
importantes marcadores para o sucesso do transplante, Negativo e dificuldades: a maior dificuldade é o acesso. Essas duas crianças participaram de 
um estudo de acesso expandido, por isso conseguiram a medicação.  

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: Em alguns casos, leva a resposta profunda. Porém, não é sustentada, Negativo: 
A principal dificuldade é a alta toxicicidade

11/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

12/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que especialmente crianças, merecem acesso a medicações que podem mudar o curso de 
uma doença de alto risco, como é o caso, principalmente considerando essa situação em específico, onde o paciente pode alcançar a cura, o que 
garante uma previsibilidade do impacto orçamentário.

2ª - Não

3ª - Não

12/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O acesso à saúde é um direto constitucional de todo cidadão brasileiro, portanto, a inclusão do 
blinatumomabe no SUS reafirmará esse direito, visto que vários brasileiros que não possuem condições financeiras de comprarem essa medicação, 
terão acesso de forma gratuita pelo Sistema Único de Saúde. 

2ª - Não

3ª - Não

12/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação tem aumento significativo na sobrevida dos pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: Melhora de sobrevida. Menor risco de complicações relacionadas 
a terapia , Negativo e dificuldades: Efeitos colaterais da medicação pouco conhecida. O estudo da medicação é essencial para o boa pratica

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Protocolos de quimioterapia de resgate, Positivo: A poliquimioterapia  faz parte do arsenal de 
tratamento de leucemia linfoblastica, associada ou não a imunoterapia , Negativo: é muito tóxica ao paciente. Se não há possibilidade do uso 
concomitante de blinatumomabe, deve-se utilizar uma dose maior com mais riscos de complicação, além de que sem o uso blina como consolidação 
há menos chance de cura
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12/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma forma eficaz e com poucos efeitos colaterais de se colocar uma LLA de alto risco em remissão

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomab, Positivo e facilidades: Alto índice de remissão mesmo em LLAs com recidiva precoce, 
poucos efeitos colaterais, e quando presentes, contornáveis., Negativo e dificuldades: A maior acredito ser o tempo de internação prolongado para 
sua administração

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia convencional (metotrexate, citarabina, daunorrubicina, vincristina, corticóide, 
ciclofosfamida, tioguanina, pegaspargase, mercaptopurina), Positivo: costumam funcionar bem na primeira linha, mas existe grande dificuldade em 
se tratar os pacientes recidivados com essas medicações convencionais, a resposta costuma ser ruim. , Negativo: muitos efeitos colaterais, como 
mucosite grave, pancitopenia importante, dinfunção cardíaca, hepática e renal, infecções graves.

13/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que o SUS deva incorporar medicamentos que realmente irão trazer impacto na vida das 
pessoas, e o Blinatumumate é um desses medicamentos.Que pode proporcionar esperança para os pacientes de LLA.

2ª - Não

3ª - Não

13/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pesquisei sobre o tema e sei do tratamento atual que é muito tóxico e não é totalmente eficaz. 
Tenho amigo que ´perdeu filha com Leucemia e é muito triste. Sei que esta terapia traz mais chance de recuperação.

2ª - Não

3ª - Não

13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Leucemia linfoblastica aguda é mais comum em crianças, com protocolos atuais de tratamento 
apresenta altas taxas de cura, pacientes que recidivam ou tem falah resposta no geral tem baixas respsotas a novos esquemas de terapia 
convencional. Blitanumumab é capaz de gerar altas taxas de resposta,

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumumab, Positivo e facilidades: altas taxas de respsota, taxas altas de doença residual mensuravel, 
Negativo e dificuldades: Logistica de infusao, sindrome liberacao citocinas, neurotoxicidade

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: esquemas de poliquimioterapia, Positivo: nenhum, Negativo: alta toxicidade, baixas taxas de resposta

13/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho familiares que precisaram do tratamento no, SUS e não tiveram acesso a mesma tecnologia 
que tenho no privado. Por se tratar de um tratamento para leucemia em crianças elas merecem o melhor tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos clínicos mais atuais indicam importante aumento de sobrevida nos pacientes portadores 
de LLA recidivada de alto risco com o uso de blinatumomabe. Partindo do princípio da equidade que norteia o SUS, é essencial permitirmos o acesso 
destas crianças a tal medicação.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: Paciente com doença refratária que atingiu remissão e foi para 
transplante de medula óssea. Atualmente bem, sem doença em atividade., Negativo e dificuldades: Custo

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterápicos convencionais, Positivo: Cura de pacientes, Negativo: Doenças refratárias infelizmente 
levam ao óbito dos pacientes sem outras opções
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13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma medicação muito eficiente, de alto custo, e é extremamente frustrante sabermos que existe e 
não poder utilizar. Por isso deve ser incorporada no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante garantir medicações com alta efetividade e baixa toxicidade

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: Menor toxicidade com real melhora dos resultados , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: -, Positivo: -, Negativo: -

14/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é de extrema importância para salvar a vida de criança e adolescentes que não 
tem a oportunidade de comprar, por ser um medicamento de alto custo.

2ª - Não

3ª - Não

14/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As crianças de leucemia precisam usar todos os medicamentos possíveis para tratar a leucemia 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blina , Positivo e facilidades: Sem ele o paciente não teria feito transplante , Negativo e dificuldades: 
O paciente tem que ficar 28 dias no hospital 

3ª - Não

04/04/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma medicação com mecanismo de ação inovador que comprovou eficácia tanto para essa 
população infantil, então a incorporação desse produto será de extrema importância para que todos os pacientes tenham acesso à esse tratamento 
inovador.

2ª - Não

3ª - Não

04/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomab, Positivo e facilidades: Bom, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pegasparaginse, Positivo: Melhora da sobrevida livre, Negativo: Medicação não foi utilizada no 
mimentoadequado.

04/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sem dúvida nenhuma o medicamento ajudou a salvar a vida do filho no pré transplante.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratamento de Leucemia Linfóide Aguda (Transplante de Medula Óssea), Positivo e facilidades: 
Menos invasivo que medicamentos similares., Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: Menos agressivo ao corpo, Negativo: 
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05/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo possível remédio, ferramenta, para lidar com qualquer doença deve e tem que ser 
disponibilizado na rede pública, afinal essa é a ideia central do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

05/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, o tratamento do paciente pediatrico com LLA B grave é sempre uma luta contra o tempo e o acesso. 
LLA-B em crianças tem 90% de chance de cura. O SUS tem que fornecer esse medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

14/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha precisa desse medicamento e a única forma de comprar é vendendo minha casa, vemos 
cada vez mais roubos no governo agora salvar vidas e liberar um remédio que muitos precisam não fazem.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Vou ter experiência mas muitas crianças se curam com o uso do remédio, Positivo e facilidades: Vida cura de 
crianças, salvação de famílias, esperança e se fosse com um filho seu???, Negativo e dificuldades: Burocracia pra conseguir crianças morrendo por 
falta de acesso ao medicamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapias para LLA minha filha está a 4 anos fazendo tratamento agora precisa do 
Blinatumomab para fazer o transplante de medula ossea , Positivo: Vida cura menos efeitos colaterais ajudem pelo amor de Deus liberem esse 
medicamento para quem precisa, Negativo: Burocracia sem fim medicamento que não é acessível a todos crianças morrendo por falta dele 

15/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importantíssimo para o tratamento e cura da LEUCEMIA LINFOIDE AGUDA!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: A doença zerou e possibilitou a realização do transplante de 
medula óssea e alcançarmos a cura. , Negativo e dificuldades: Não tivemos resultados negativos, graças a Deus!

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Várias outras. , Positivo: A combinação delas possibilitou o estadiamento da doença, porém um ano 
após teve a recidiva e houve a necessidade da blinatumomabe para zerar novamente a medula e possibilitar a realização do transplante de medula 
óssea. , Negativo: 

15/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento salva vidas

2ª - Não

3ª - Não

15/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento pode salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Não

15/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, pois é um remedio que salva a vida das criancas com LLA

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: blinatumunabe , Positivo e facilidades: meu filho conseguiu manter o sangue sem blastos para 
realizar o transplante de medula , Negativo e dificuldades: nenhum

3ª - Não
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15/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha de 5 anos teve LLA, temos plano de saude e o uso do Blinatumumabe foi de extrema 
importância para que a doença dela entrasse em remissão. Gostaria que as crianças usuarias do SUS tivessem as mesma chances.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blinatumumabe, dasatinibe e venetoclax , Positivo e facilidades: Rapidez com que sua doença entrou 
em remissão e baixa toxicidade da mesma., Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Diversos quimioterapicos, Positivo: Também contrinuiram para remissão da sua doença , Negativo: 
Alta taxas de mielossupressao, deixando minha filha mais sucetível a infecções.

16/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Resultados de 2 ensaios clínicos randomizados que mostram segurança e eficácia com redução da 
toxicidade relacionada a quimioterapia.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: Baixa toxicidade e complicações associada a quimioterapia, 
manutenção da remissão e melhor controle de doença residual antes de proceder com TCTH, Negativo e dificuldades: dificuldade de acesso e 
necessidade de internação prolongada, custo alto.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: todos os quimioterápicos incluídos nos protocolos de tratamento como: l-asparaginase, peg-
asparaginase, vincistina, daunorrubicina, metotrexato, mitoxantrona, doxorrubicina, mercaptopurina, etoposideo, citarabina. E  Transplante de 
medula óssea alogênico, Positivo: Controle da doença, possibilidade de remissão e controle em longo prazo, Negativo: toxicidade precoce e tardia. 
tratamento prolongado, falha de indução e não controle de doença residual adequada para consolidação com TCTH

16/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos uma lacuna muito grande entre as tecnologias utilizadas no SUS e no sistema de saúde 
Privado. Especificamente no tratamento da LLA pediátrica temos a chance de diminuir esta diferença além é claro de não interromper a história de 
uma criança é uma família pois a resposta clínica é inegável.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe, Positivo e facilidades: Já recebi relatos positivos sobre a resposta clínica onde o 
paciente já se encontrava muito bem após o uso., Negativo e dificuldades: Nenhuma 

3ª - Não

17/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Evidência científica robusta. Melhora da sobreviva e custo efetividade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe , Positivo e facilidades: Menor toxicidade e melhor performance status como 
tratamento ponte para o transplante de medula ossea., Negativo e dificuldades: Dificuldade de acesso.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia citotoxica convencional. , Positivo: Disponibilidade no SUS,  entretanto alta toxicidade, 
principalmente em tratamento de casos de recidiva precoce e refratariedade. , Negativo: Alta toxicidade, principalmente em tratamento de casos 
de recidiva precoce e refratariedade. 

18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes pediátricos devem ter acesso a um melhor tratamento da LLA-B do que quimioterapia, 
de forma que proporcione uma oportunidade de cura para essas crianças.

2ª - Não

3ª - Não
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18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As crianças com câncer devem ter acesso a um melhor medicamento do que quimioterapia no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

18/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como atual coordenador do grupo brasileiro de TMO pediatrico entendo que o blinatumomabe vem 
preencher um vazio em relação a possibilidade de se alcançar remissão da doença pos recaida e com isso proporcionar os melhores resultados 
possiveis com o transplante de medula ossea.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Uso de Blinatumomab, Positivo e facilidades: Real possibilidade de promover remissao molecular da 
doença com baixa toxicidade o que aumenta potencialmente a chance de sucesso com o transplante de medula ossea, Negativo e dificuldades: 
Necessidade de acompanhamento hospitalar visto possibilidade de intercorrencias durante a infusão

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Inotuzumabe, CarT Cell terapia e Transplante de medula óssea, Positivo: Todos são passiveis de levar o 
paciente a remissão da doença embora o transplante e o CarT Cell sejam os unicos considerados terapia definitiva enquanto o Inotuzumabe e o 
Blinatumomabe sao importantes como ponte para estes tratamentos, Negativo: Todos apresentam efeitos colaterais que necessitam intervenção 
medica precisa

18/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário apoio às pessoas que não têm como adquirir o medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O uso de medicamentos menos toxicos e efetivos acabam reduzindo a ocupação de leitos, uso de 
antibióticos e custo final do tratametno.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomab, Positivo e facilidades: Menor toxicidade que o regime quimioterápico tradicional, 
possibilidade de uso domiciliar (deshospitalização), Negativo e dificuldades: Dificuldade em obter os cassetes para uso domiciliar da medicação 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Agentes quimioterápicos tradicionais (Vincristina, asparaginase, doxorrubicina, citarabina, metotrexate) 
e imunoterápico (isatuximab), Positivo: Protocolo atual de tratamento da doença, Negativo: Toxicidade alta, risco grande de infecção e óbito

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante para tratamento de Leucemia Linfobl´ástica Aguda refrat´ária ou recidivada

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia tradicional e transplante de células tronco hematopoiéticas alogênico, Positivo: 
Indução de remissão satisfatória e no caso, dos transplantados, até mesmo cura em alguns casos, Negativo: Recaída frequente da doença após 
quimioterapia padrão, Dificuldade em encontrar doador HLA compatível nos casos de indicação de TCTH Alogênico, além das diversas complicações 
relacionadas ao TMO.
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19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação de extrema importância no tratamento de LLA B recidivada, capaz de mudar 
completamente o prognóstico das crianças com diagnóstico de leucemia, literalmente uma medicação com capacidade de mudar entra a vida e a 
morte.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe., Positivo e facilidades: Medicação com perfil de efeitos colaterais muito tolerável, 
menos efeitos colaterais que quimioterapia convecional, excelentes resultados para controle de doença., Negativo e dificuldades: Alto custo, 
internação prolongaa.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convecional., Positivo: Fácil acesso e baixo custo., Negativo: Perfil de efeitos colaterais 
muito mais agressivo, tratamento quimioterápico convencional para LLA B por muitas vezes tem tantos efeitos colaterais, que o próprio tratamento 
leva a morte. Quimioterapia convencional tem taxa de resposta muito inferior ao Blinatumomabe.

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga excelente no contexto da LLA recidivada, Dados consolidados e maduros em relação a eficácia 
do tratamento 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe , Positivo e facilidades: Remissão, Ponte para transplante , Negativo e dificuldades: 
Nenhum 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rituximabe, vincristina, asparaginase , Positivo: Não são drogas alvo, Negativo: Toxicidade , 
Rwfeatariwdade 

19/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, LLA-B pediátrica em cenário de recidiva medular de alto risco é uma necessidade não atendida pelo 
SUS. Blinatumumabe é uma alternativa segura, eficaz, que pode ser considerada custoefetiva e com impacto orçamentário manejável. Sou favorável 
à incorporação.

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado no tratamento de LLA refratária pois induz chances de cura sem expor o 
paciente à toxicidade antes do transplante de medula óssea (como é a conduta onde não há disponibilidade do medicamento).

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: cura em paciente com LLA recidivada, Negativo e dificuldades: 
dificuldades - apenas pacientes com convênio tem acesso à medicação. Não disponível rotineiramente pelo SUS.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia em altas doses, Positivo: controle da doença., Negativo: óbito por toxicidade
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19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Leucemia Linfóide Aguda (LLA) é o principal tipo de câncer infantil. Os pacientes portadores de LLA 
linhagem B e que evoluem com recidiva da doença são extremamente beneficiados com o uso do Blinatumumabe seguido de Transplante de 
Medula Óssea. Vários estudos já demonstraram esses resultados.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tratamos as crianças portadoras de Leucemia Aguda com protocolos consolidados mundialmente e que 
foram se aperfeiçoando com drogas cada vez mais eficazes e com menor toxicidade para essas crianças, a exemplo da PEG-Asparaginase (Oncaspar), 
droga de alto custo, mas que está associada à melhor eficácia ao tratamento e menor toxicidade., Positivo: No entanto, os pacientes que estão em 
recaída necessitam de drogas e doses cada vez mais altas e como já têm um histórico de uso de quimioterápicos previamente, se beneficiam muito 
com o uso de imunoterápicos como a Blinatumomabe (vide estudo publicado no JAMA - JAMA. 2021, 325(9):843-854, Negativo: O uso de 
imunoterápicos na LLA recidivada transformou uma doença com alto potencial de óbito para uma doença curável!

19/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes de leucemia merecem tratamentos mais avançados

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação do Blinatumumab ao SUS trará a oportunidade para crianças e adolescentes com LLA 
refratária/recidivada terem chances iguais as dos pacientes do setor privado que tem acesso à está terapia de precisão.. Muitos já são. os estudos 
científicos que mostram a eficiência dessa terapia.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumab., Positivo e facilidades: Primeiro, a eficiência de induzir remissão morfológica e molecular  
em pacientes previamente tratados com esquemas de quimioterapia intensamente tóxicos. E ao contrário destes, alcançamos resultados 
inimagináveis com mínima toxicidade, melhora da qualidade de vida e redução de custos , Negativo e dificuldades: Na minha experiência apenas 1 
de 6 pacientes não conseguiu entrar remissão necessária para consolidação do tratamento com TMO. A toxicidade tb foi mínima e de grau leve sem 
necessidade de descontinuidade do Blinatumumab 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com o tratamento convencional com quimioterapia e todos seus efeitos adversos, algumas vezes letais, 
Positivo: O mais impactante é conseguir eliminar a doença com mínima toxicidade e redução de custos com, Intercorrências comuns com a 
insistência de esquemas de Qt de 2ª ou 3ª linha, aos quais a resistência leucemica se sobressai, Negativo: Toxicidade de graus variáveis e algumas 
vezes fatais como neutropenia severas associadas à infeções, sepse e choque séptico 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é muito importante para o tratamento e todos têm o direito de ter isso de graça, 
por tantos impostos que já são pagos 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ´E UM MEDICAMENTO IMPORTANTE QUE VAI MUDAR A VIDA DE MUITA GENTE

2ª - Não

3ª - Não
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20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salva vidas

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As crianças tem mta necessidade desse medicamento e não tem acesso devido ao valor.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento fundamental no tratamento de LLA e deve ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria muito importante para os pacientes portadores de LLA que esse medicamento fosse linerado 
pelo SUS, pela sua complexidade de conseguir de forma particular.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer tratamento de saúde, deve estar incluso no SUS. Tendo em vista que, é um 
medicamento importantíssimo para o tratamento de LLA. Assim como tantos outros medicamentos são, para outras enfermidades. É o básico! 
Saúde para quem precisa! Tratamento de qualidade para salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fundamental de acordo com princípio de universalidade do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

Página 15 de 28



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento pode dar uma sobre vida aos pacientes, para que haja tempo de encontrar um 
doador compatível. 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo mundo pode precisar um dia. Tênis o sistema sus que é ótimo. Então ele deve implantar. 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sei o medicamento é de extrema importancia no tratamento então  acredito que seja indispensável  
o acesso  para todos.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento fundamental para os pacientes com leucemia linfoide aguda recidivada

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: Remissão da doença e melhores condições para realização do 
transplante de medula óssea , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 
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20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou em tratamento oncológico e necessito de diversos medicamentos injetáveis, venosos, orais e 
sem dúvida incorporar os medicamentos no SUS é um direito de todos lutar pela sua saúde.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Talidomida, Lenalidomida, Daratumumabi, Bortisonida entre outros , Positivo: Após um 1 ano de tratamentos e dois 
transplantes autologos estou reagindo bem, Negativo: Alguns efeitos colaterais 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito 3com este medicamento no sus , muitas vidas poderiam ser salvas.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante incorporar para ajudar aqueles que estão em tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento poderá ajudar muitos pacientes em tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho necessário o uso deste medicamento para LLA

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importantíssimo no tratamento, aumentando assim a chance de cura

2ª - Não

3ª - Não
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20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde de qualidade e medicamentos são fundamental para a qualidade de vida de toda população, 
acho absurdo precisa dessa pesquisa, pois saúde de qualidade estar na constituição e infelizmente a teoria é muito diferente da realidade! 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem que ser incorporado no sus esse medicamento pois é muito importante para o tratamento da lla 
e na minha opinião todos devem tem acesso ao melhor tratamento contra a doença.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente deve ter o máximo possível dd medicação disponível ao seu tratamento

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento muito caro, que é essencial para o tratamento de pessoas com LLA.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Bussulfano, ciclofosfamida, fluradabina, Positivo: Resultados otimos, remissão total da doença, pós transplante de 
medula óssea., Negativo: 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De muita importância no tratamento de Leucemia 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação com comprovação científica da eficácia em casos de leucemia refratária. Maiores chances 
de preparo eficaz para um transplante de medula óssea.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumabe , Positivo e facilidades: Paciente conseguiu obter doença residual mínima em um espaço de 
tempo importante para realizar o transplante., Negativo e dificuldades: Alto custo da medicação, que atualmente só se encontra mediante 
aquisição particular ou planos de saúde.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Metrotexato, citarabina, daunorrubicina, vincristina, doxorrubicina, ciclofosfamida, asparaginase, 
mercaptopurina, tiguanina, dentre outros., Positivo: Possibilidade de tratamento da LLA, Negativo: Efeitos colarerais 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que todas as ações do Estado que trouxerem benefícios as pessoas portado as de 
comorbidades ou doenças graves, devem ter apoio e participação da população!

2ª - Não

3ª - Não
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20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é de muita importância no tratamento contra recidiva de leucemia (LLA). Conheço 
várias famílias que precisaram fazer vaquinha on-line para conseguir compra-lo. Precisa urgente ser adicionado na relação de medicamentos 
disponíveis pelo SUS. Contamos com vocês!

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Citarabina, Metotrexate (mtx), vincristina, asparaginage, mercaptopurina, ciclofosfamida etc, 
Positivo: Minha filha respondeu bem ao tratamento, porque teve diagnóstico precoce, foi tratada em centro especializado e recebeu esses e outros 
medicamentos.  No nosso caso esses quimioterapicos foram efetivos e minha filha está em remissão da doença há mais de 2 anos., Negativo: Efeitos 
colaterais esperados.

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desejo que seja incorporado no SUS para que todas as pessoas q precisam possam receber e fazer 
uso da medicação. É muito importante esses pacientes tem pressa.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é de extrema importância para os pacientes e precisa estar disponível para todos 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha já precisou no tratamento contra a Leucemia e foi bem complicado conseguir, nos ajude 
a salvar vidas .

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blina, Positivo e facilidades: Depois desse remédio minha filha passou pelo transplante e está 
curada., Negativo e dificuldades: Até o momento nenhum.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Thiotepa, fora outros milhares que já temos disponível., Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento é muito importante para pacientes tratando do câncer e convivi com um caso 
muito próximo onde o filho de um grande amigo teve leucemia e mesmo sendo tratado na rede particular eles tiveram dificuldade em encontrar 
portanto imagino quao maior é a dificuldade na rede pública 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação muito importante para casos de reincidiva de leucemia alto risco

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blincyto , Positivo e facilidades: Medicação muito eficaz em casos de alto risco, Negativo e 
dificuldades: Custo elevado

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Erwinase, Imunotuzomabe, Positivo: Medicamentos muito eficazes , Negativo: Alto custo

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se tem pacientes precisando, é eficaz, o SUS deve fornecer sim.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Obter um medicamento para a manutenção da vida não deveria ser tão difícil 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Auxílio à tantas crianças que necessitam desse medicamento para sobreviver com qualidade e

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento foi essencial para tratamento da minha filha. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blina, Positivo e facilidades: Após uso do medicamento, minha filha fez transplante de medula óssea 
e hoje só faz acompanhamento, não precisa mais de químioterapias e tratamento de LLA. , Negativo e dificuldades: Dificuldades do tratamento. 
Porém valeu muito a pena. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Foram muitos medicamentos de químioterapias, entre outros. , Positivo: Vida da minha filha., 
Negativo: Outros medicamentos não foram suficientes. 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS salva vidas

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: L-asparginase, citarabina, doxorrubicina, etc, Positivo: Remissão da doença , Negativo: Efeitos 
colaterais importantes

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas precisam desse medicamento , Com certeza esse medicamento no SUS ajudará muito 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tenho câncer de mama, Já fiz 2 cirurgias,estou em processo de quimioterapia,todo o tratamento estou fazendo pelo 
SUS , Graças a Deus existe tratamento pelo SUS porq não teria condições financeiras para comprar , E saber q existe tratamento,é tudo na nossa 
vida , Precisamos para sobreviver , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Meu filho faz uso de mercaptopurina e metotrexato. Ao longo do tratamento fez uso de diversos 
remédios dos quais eu não recordo mais os nomes pois eu não ficava com as receitas das prescrições. , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 
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20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pctes de alto risco precisam de drogas alvo

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blina, Positivo e facilidades: Remissao, Negativo e dificuldades: Nada

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Qt convencional, tmo alogenico, Positivo: Cura, Negativo: Toxicidade

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento com custo alto (inviável) para a grande maioria dos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a melhores tratamentos independente de classe social

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas podem ter um qualidade de vida melhor, e é direito a todos o acesso a medicação 

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que o medicamento deve ser incorporado no SUS para ajudar as pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um dever de todos ter o melhor tratamento, independente da condição financeira.

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salvem vidas! 

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou portadora de uma doença rara e dependo de uma medicação para ter uma condição melhor de 
vida. Por isso sou a favor da incorporação da medicação no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inaceitável existir a cura e não sercdespobilizado.

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer medicamento de suma importância para a saúde e para tratamento de doenças 
graves e/ou autoimunes deve ser disponibilizado no SUS. Todos pagamos impostos e temos direito à saúde e à vida.

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dever e direito de todos. Estamos falando de VIDAS!!!

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pazaponibe, Positivo: , Negativo: 

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu irmão teve leucemia LLA, e fez uso do medicamento blinatumomabe por 6 ciclos, o 
medicamento foi de extrema importância, pois somente com ele, alcançou a remissão da doença, e hoje após o transplante, e após uso do 
blinatumomabe, tem maiores chances de sobrevida!!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blincyto (blinatumomabe), Positivo e facilidades: Com o blinatumomabe, meu irmão alcançou quase 
100% de remissão, o que possibilitou fazer o transplante de medula óssea, e hoje após 1 ano e 2meses de transplante, segue em remissão total, 
com exames ótimos, alta taxa de sobrevida!, Negativo e dificuldades: Dificuldades na demora do plano de saúde em aprovar o medicamento. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: No momento estou tendo dificuldade com o medicamentelo Imunoglobulina Humana, que está em 
falta na farmácia de alto custo., Positivo: Nenhum outro tratamento ou protocolo fizeram meu irmão alcançar a remissão da doença, apenas com 
blinatumomabe ele conseguiu a remissão. E isso possibilitou que ele estivesse aqui hoje, curado!, Negativo: Demora do plano de saúde na liberação 
do medicamento blinatumomabe.
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21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento blinatumomabe deve ser incorporado no SUS sim, devido sua extrem importância, 
em alguns casos ele é a ultima chance de tratamento para se alcançar  remissão e cura da leucemia LLA, e segundo estudos, apresenta alta taxa de 
sobrevida, sendo muito eficiente e benéfico no tratamento.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: O blinatumomabe possibilitou ao meu filho Mauricio, 
alcançar  a remissão da leucemia LLA, para prosseguir com transplante! E hoje após 1 ano e 2 meses de transplante de medula óssea, ele está bem, 
em remissão  total da doença., Negativo e dificuldades: Demora do plano de saúde para liberação do medicamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Imunoglobulina humana, Positivo: A imunoglobulina humana ajudou na melhora da imunidade do 
meu filho , Negativo: Estamos com dificuldades para conseguir Imunoglobulina humana, pois está em falta na farmácia popular alto custo.

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento blinatumomabe deve sim ser incorporado ao SUS, pela sua extrema importância, e 
por ser a última chance de tratamento para muitos pacientes, e altamente benéfico.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blinatumomabi , Positivo e facilidades: Tenho um amigo/familiar que conseguiu a remissão da 
doença com uso do blinatumomabe, e foi muito benéfico no seu tratamento, Negativo e dificuldades: Dificuldades na demora do plano de saúde 
em aprovar o medicamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: 

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como previsto na Constituição Federal, todo cidadão brasileiro tem direito à saúde, exatamente por 
isso, é imprescindível a disponibilização do medicamento em questão para garantia da saúde dos pacientes necessitados! 

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa medicação é extremamente importante no tratamento de leucemia. Só quem passa ou é 
familiar de paciente sabe a diferença que ele faz 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimios do protocolo BFM2009, Positivo: , Negativo: 

21/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomab, Positivo e facilidades: Aumento da sobrevisa e melhor qualidade de vida, Negativo e 
dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Positivo: Tratamento das leucemias, Negativo: Muitos efeitos colaterais 

21/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Estado é responsável pela saúde plena e cuidado de rosas os cidadãos então o medicamento tem 
de ser ofertado para tratamento e manutenção da saúde dos cidadãos. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Todos os medicamentos utilizados para tratamento de LLA B, inclusive os protetores cardíacos 
cardioxane que minha filha bebê utilizou e infelizmente o SUS não disponibiliza. , , Positivo e facilidades: Facilidade não existe mas o prognóstico 
com utilização de todos os medicamentos necessários é altamente melhor, que não utilização da medicação por não ser ofertado ao SUS. A minha 
experiência pessoal foi a cura da minha filha., Negativo e dificuldades: Dificuldades normais do tratamento e efeitos colaterais.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Todos incluídos no protocolo., Positivo: A cura, com a junção de toda medicação do protocolo., 
Negativo: Os efeitos colaterais normais do tratamento.
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21/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

22/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento deve sim ser incorporado pelo SUS devido sua importância e eficácia nos 
tratamentos.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Blinatumomabe., Positivo e facilidades: Somente com blinatumomabe, meu familiar conseguiu a 
remissão da leucemia., Negativo e dificuldades: Demora na autorização do plano de saúde para a liberação do medicamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Imunoglobulina humana., Positivo: Melhora na imunidade do paciente., Negativo: Dificuldade em 
conseguir o medicamento na farmacia de alto custo devido sua falta.

22/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Blinatumumabe é uma medicação eficaz em atingir remissão medular em pacientes com leucemia, 
com menor taxa de efeitos colaterais e mortalidade

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe, Positivo e facilidades: Pacientes atingiram remissão, Negativo e dificuldades: nenhuma

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapias mieloablativas, Positivo: , Negativo: maiores taxas de mortalidade, menor taxa de 
remissão

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O blinatumomabe apresenta registro na Anvisa e atualmente é indicado para o tratamento de 
adultos, adolescentes e crianças com LLA.  O tratamento com o blinatumomabe está associado a maior benefício em termos de aumento do tempo 
de vida após o diagnóstico, melhorando a qualidade de vida dos paciente

2ª - Não

3ª - Não

23/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão mostrou-se eficaz no estudos, com perspectivas muito melhores para os 
pacientes com LLA recidivante.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Protocolo GMALL para LLA Burkitt like + Rituximabe, Positivo: Terminei o protocolo em agosto/2020, atualmente 
abril/2022 livre de doença., Negativo: Em meu protocolo tive que arcar com o rituximabe, pois é um medicamento relativamente novo ainda não 
incorporado pelo SUS para meu tipo de LLA. Sei o esforço de minha família para arcar com os custos de um medicamento que pode aumentar as 
chances do sucesso da terapia.

23/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estudos comprovam a eficácia da medicação.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Inotuzomab, Positivo: Foi eficaz no meu tratamento., Negativo: Nenhum
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24/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito nos benefícios que esta medicação trás para as crianças com leucemia e contribuir para o 
tratamento e transplante de medula . Assim, oferecer grandes chances de cura e futuro da criança.

2ª - Não

3ª - Não

24/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes pediatricos apresentam boa resposta a terapia quimioterapica em geral. Os casos com 
racaida apresentam ainda melhores respostas a terapia imunobiologica com baixo perfil de toxicidade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blincyto, Positivo e facilidades: Atingir resposta molecular completa apos recaida medular., Negativo e 
dificuldades: Alto custo medicação.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, medicamento fundamental para LLA recidivada para conseguir segunda remissao e seguir para 
transplante de medula em melhor controle da doenca e com melhor condição clinica.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumomabe, Positivo e facilidades: Os pacientes consaguem melhor remissão da doença e chegam 
para consolidação do tratamento com transplante de medula em melhor condição clinica, Negativo e dificuldades: Dificuldade: sindrome de 
liberação de citocinas. porem contornavel facilmente com manejo clinico

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia convencional, Positivo: Alguns pacientes conseguem entrar em segunda remissão, mas 
com drogas mais toxicas existe maior indice de comorbidades e insuficiencias organicas, Negativo: Maior incidencia de complicações. Insuficiencia 
de orgãos vitais (rim, coração) pela toxicidade da quimioterapia.

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é tratamento eficaz em induzir remissão da LLA, antes refratária, e permite que o 
paciente seja submetido ao transplante de medula óssea com maiores chances de cura.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe, Positivo e facilidades: Foi eficaz em promover a remissão da leucemia, aumentando a 
sobrevida após o transplante de medula óssea., Negativo e dificuldades: Custo, acessibilidade.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia de primieira, segunda e terceira linhas. Transplante de medula óssea., Positivo: Indução 
de remissão de leucemia e possibilidade de tratamento com transplante de medula óssea., Negativo: Mais toxicidade para o paciente.

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim, é muito importante que o medicamento Blinatumomab seja incorporado no SUS e 
adequadamente financiado.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe em infusões hospitalares e ambulatoriais, sempre sem desperdício da medicação. , 
Positivo e facilidades: Blinatumomab aumenta a resposta da leucemia linfoide aguda ao tratamento, proporcionando negativação da doença 
residual mínima em uma grande proporção dos pacientes, Negativo e dificuldades: É necessário treinamento da equipe médica, de enfermagem e 
farmácia para a adequada manipulação da medicação e monitoramento do paciente. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Temos larga experiência com quimioterapias em 1a linha ou linhas posteriores, tratamento de doenças 
refratárias, imunoterapia com blinatumomab, inotuzumabe (anti-CD22) e transplante de medula óssea alogênico., Positivo: Não existe neste 
momento nenhum medicamento alternativo ao blinatumomab que poderia ser usado em substituição a ele. , Negativo: Outros ciclos de 
quimioterapia são associados a excessiva toxicidade e, muitas vezes, morte sem que a criança tenha sequer a chance de chegar ao transplante. 

Página 26 de 28



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As evidências científicas são robustas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dapagliflozina, Positivo e facilidades: Controle do DM, perda de peso e redução de eventos 
cardiovasculares., Negativo e dificuldades: Eventual infecção genital

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Inúmeros, Positivo: Apenas controle do diabetes sem redução de eventos cardiovasculares., Negativo: 
Não evita IAM e óbito

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Um, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento já utilizado em primeira linha . outros países e recomendado por especialistas mundiais

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe , Positivo e facilidades: Tratamento ponte até tmo e cura, Negativo e dificuldades: 
Recidiva da doença, necessidade de internação hospitalar durante o uso da medicação

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia endovenosa, intramuscular, oral , Positivo: Remissão e cura , Negativo: Efeitos adversos e 
custo elevado

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumab, Positivo e facilidades: Rápida e profunda resposta clínica e laboratorial, levando a DRM 
negativa e ponte para TMO alô., Negativo e dificuldades: Primeiro mês de infusão internado e a BIC e equipo especiais necessários para infusão da 
medicação no hospital e domiciliar.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Qt convencional , , Positivo: Altas taxas de complicações infecciosas , internação prolongada e perda de 
resposta clínica , Negativo: 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importantíssimo o uso do Blina em LLA-B. J´á está comprovado que o uso aumenta a chance de 
remissão de leucemia em 1º recaida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumoumabe, Positivo e facilidades: Pacientes evoluiram com remissão completa da doença, 
evoluindo para cura, Negativo e dificuldades: nenhuma

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, LLA é uma doença c alta morbo mortalidade e o Blinatumumabe mudou a história natural da doença. 
Deve ser incorporado sim 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumumabe , Positivo e facilidades: Sobrevivência , Negativo e dificuldades: Liberação pelo sus

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: FLAG IDA, MEC, Positivo: Pior desfecho, Negativo: Morte 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O emprego do blinatumomabe é imprescind[ivel par o tratamento das crianças com lLA-B em recidiva 
neste momento. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: jÁ utilizei o blinatumomabe em uma paciente e permitiu a mesma ir para o 
transplante de medula [ossea em remissão e hoje curada, Negativo e dificuldades: nao acesso ao SUS. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia convencional, Positivo: Náo tao eficazes no contexto de recidiva , Negativo: 
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25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, o blinatumumab constitui hoje a melhor opção terapêutica para pacientes pediátricos com LLA de 
precursor B recidivado 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumumab, Positivo e facilidades: infelizmente usei a medicação em pacientes ja em 3 recidiva., 
Negativo e dificuldades: o que se recebe pela APAC não cobre os custos diretos

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: os medicamentos comumente utilizados em recidiva de LLA, Daunoblastina, vincristina, 
pegasparaginase, aracytin etc, Positivo: os tratamentos sem blina pode eventualmente serem uteis em redicivas tardias com boa resposta da DRM 
após o tratamento de recidiva. Os demais casos não são frustrantes. , Negativo: os tratamentos sem blina pode eventualmente serem uteis em 
redicivas tardias com boa resposta da DRM após o tratamento de recidiva. Os demais casos não são frustrantes com mortalidade de quase 100% qd 
não conseguem doadores de TMO ou quando os niveis de drm não são baixos o suficiente (<10-4),, 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS,  Crianças e adolescentes diagnosticados com LLA B  em primeira recidiva de alto risco podem se 
beneficiar da imunoterapia com a blina obtendo remissão da doença e servindo como ponte para o transplante de medula óssea e 
consequentemente cura da doença. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Blinatumomabe é estatísticamente superior à quimioterapia padr´ão na consolidação pós-reindução 
de remissão em crianças portadoras de LLA B,  deve ser incorporado ao SUS permitindo maior sobrevida livre de doença (cura) para a grande 
maioria dessas crianças

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Blinatumomabe - tanto em recidiva pré como pós-transplante de medula óssea, Positivo e facilidades: 
Com o uso do Blinatumomabe observei que os pacientes tiveram menor tempo de internação e necessidade de UTI (por menor taxa de  
neutropenia febril ou infecções graves), menor necessidade transfusional e maior taxa de resposta molecular comparados àqueles que 
consolidaram com quimioterapia  , Negativo e dificuldades: Maior ocorrência de síndrome de liberação de citocinas e de eventos adversos 
neurológicos nos pacientes que usaram Blinatumomabe porém nenhum grave ou prolongado.   

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Regimes de quimioterapia / Inotuzumab, Positivo: Taxa de remissão é menor om a quimioterapia 
comparada ao blinatumomabe / inotuzumabe assim como a taxa de pacientes que conseguem realizar o TMO. O custo inicial da quimioterapia é 
menor, mas taxa de complicações infecciosas, necessidade dedrogas  e hos´pitalização é maior e impacta no custo final  , Negativo: Acima e com uso 
de quimioterapia ou inotuzumabe como consolidação pré-TMO observei maior ocorrência de toxicidade hepática pós-TMO. 
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